
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
10月22日（火）

末広コミセン
５名参加

本間、天日
黒岩、関野
後藤、松下

・ ふるさと納税について。一般質問の内
容と結果

・ 一般質問では、近隣と比べても返礼品が
少ないこと。担当者が誰なのかわかりにく
いことなどです。

・ 新庁舎建設について、 資金に関する
説明が足りないのでは？

・ 今後30年間、1億5千万づつ返済してい
く予定です。

・ 新庁舎は 次の人たちが、いい建物を
残してくれたなと思ってくれるものがよ
い。

・ ご意見として伺います。

・ 新庁舎建設によって、福祉サービスな
ど、減額されるのではないか？

・ 今後の返済計画について説明。

・ 外からの企業誘致は？ ・ ホテル建設などで、従業員は少し増える
のではないか。市側も企業誘致に努めてい
ます。

・ 末広地区に新築が増えてきた。庁舎が
建つからか。

・ ご意見として伺います。

・ 防災マップについて、1000年に一度
を想定したものではなく、もっと現実的
なものにしたら良いのではないか？どれ
くらいの雨量で空知川が氾濫するか示す
べき。

・ 減災、防災対策は重要。スマホで情報が
見られるようになっています。

・ また、広報車が回ってきても、聞こえ
ない。

・ 改善の余地もあり、現状では、市の対応
は限られているから、自助努力も大切で
す。

・ 末広町内連合会。お盆に行う子供フェ
スティバルは、300人くらいの参加があ
る歴史あるイベント。備品等の整備をし
たいが充当する予算はあるか。

・ 担当部署に確認します。（後日確認して
伝えた）
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議会報告会報告書（2班）



・ 神社のそばの住宅だが、カラスの被害
がある。

・ 担当部署に確認します。（後日確認して
伝えた）

・ 議会報告会の他地域の参加人数は？
もっとたくさんの人に来てもらえるよう
にPRの方法を考えては？

・ ご意見として伺います。


